



La TMZ estudia una conexión por tren con el Puerto de Gijón

EL PERIÓDICO
ZARAGOZA

La Terminal Marítima de Zaragoza (tmZ) y el Puerto de Gijón estudian su conexión por tren a través de Burgos, lo que permitiría captar los tráficos existentes a lo largo de todo el área de influencia. Durante este mes, los gerentes de ambas sociedades se han reunido para analizar los tráficos, conexiones y posibles colaboraciones que pueden alcanzar, informó ayer la TMZ.

Este proyecto se inscribe en la estrategia de la terminal zaragozana de incorporar nuevos puertos a sus conexiones por tren, más aún desde la reciente ampliación de sus instalaciones ferroviarias, que han duplicado su capacidad de recepción de trenes.

Actualmente, la TMZ cuenta con varios servicios de tren diario a Barcelona y con frecuencias semanales a Burgos, Vitoria o Madrid y no regulares a otros puntos. ≡